



Bancada Naranja



NUESTRO TRABAJO ESTA SEMANA EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS

EN RESUMEN
1 AL 5 DE NOVIEMBRE DE 2021



Exhibimos a Morena por no entregar los recursos prometidos a las personas damnificadas

En la comparecencia del presidente del INE evidenciamos a Morena por mentir en la entrega de prerrogativas y lucrar con las tragedias en nuestro país.



Exigimos una revocación de mandato más austera

Propusimos destinar los fondos de la Revocación del Mandato a la compra de vacunas para combatir la pandemia.

Fondo sustentable minero

Exigimos que toda empresa minera que contamine tenga que pagar y compensar los daños en las zonas de extracción de yacimientos.



Celebramos que termine la protección a Lozoya

Reconocimos a la FGR para proceder contra Emilio Lozoya, ex director de Pemex, por recibir sobornos de la empresa Odebrecht.



A DETALLE: EL TRABAJO DE LA BANCADA NARANJA ESTA SEMANA



1 de noviembre

Urge un Fondo Sustentable Minero para compensar los daños en regiones de yacimientos

La minería aporta casi el 2.3% del PIB en México, sin embargo esos recursos no se emplean en subsanar el impacto social y ambiental que tiene la extracción de minerales. Por eso, la representante Amalia García presentó una iniciativa para exigir la creación del Fondo Sustentable Minero que fue eliminado por Morena en 2019 y cuya ausencia ha incrementado los impactos negativos en estas regiones.



3 de noviembre

Celebramos que termine la protección a Lozoya

En representación de la Bancada, el coordinador **Jorge Álvarez Máynez** reconoció el trabajo de la Fiscalía General de la República, al procesar a Emilio Lozoya y terminar con la inexplicable protección que había recibido. Reiteramos la importancia de la autonomía del Poder Judicial para el combate a la impunidad.



María Elena Limón, Amalia García y Elvia Yolanda.



4 de noviembre

Más recursos para vacunas y una revocación de mandato más austera

Presentamos una iniciativa para disminuir recursos al ejercicio de Revocación de Mandato y destinar ese presupuesto a la compra de vacunas. Propusimos que en caso de subejercicios en el INE, los recursos sean reasignados a programas sociales, de inversión en infraestructura, así como a la atención de contingencias o emergencias sanitarias para la adquisición de equipos médicos, vacunas, agentes de diagnóstico, materiales quirúrgicos, de curación y productos higiénicos que sean indispensables para prevenir y combatir los daños a la salud.



Salomón Chertorivski.



5 de noviembre

Comparecencia del Presidente Consejero del INE

En una comparecencia histórica, agradecemos al Consejero Presidente del INE, Lorenzo Cordova, por su presencia y voluntad de acudir a la Cámara de Diputados, pese a no tener la obligación constitucional de comparecer. Sin embargo, manifestamos nuestra preocupación de que este diálogo marcara un precedente peligroso, al ostentarse facultades fuera de la Constitución por parte del Poder Legislativo.

“

Este es el momento para tener claridad de qué fue lo que hizo el INE para evitar la intervención de funcionarios públicos en el proceso electoral en favor del partido en el poder y cuáles fueron las medidas ante la intromisión del Ejecutivo desde su “conferencia de prensa mañanera”

”

Representante Ciudadana
Ivonne Ortega



Ivonne Ortega, en tribuna, junto a Lorenzo Córdova.



Jorge Álvarez Máñez, en tribuna, junto a Lorenzo Córdova.

“

¿Donó Morena el 50% de sus prerrogativas a los damnificados de los sismos del 2017? Y dos: ¿Donó Morena el 50% de sus prerrogativas para la compra de vacunas en la elección de 2021?”

”

Representante Ciudadano
Jorge Álvarez Máñez



“

Hay mujeres de todos los partidos que se encuentran con las dirigencias de sus partidos en un municipio que las violenta, que las maltrata, las invisibiliza, pero son mujeres que no tienen recursos para poder llevar a cabo procesos especiales sancionadores en donde se les haga justicia

”

Representante Ciudadana
Mirza Flores



Mirza Flores, en tribuna, junto a Lorenzo Córdova.



5 de noviembre

Comparecencia de la secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales

En la comparecencia de la titular de la Semarnat, María Luisa Albores, exigimos que en nuestro país se detengan las políticas del pasado que este gobierno está empleando. Mientras el mundo avanza hacia el uso de las energías limpias, nuestro país sigue apostando por el petróleo y la contaminación. Por eso le recordamos nuestra propuesta de un Nuevo trato por la naturaleza, uno en el que se defiendan sus derechos, en el que se protejan nuestras áreas y recursos naturales, y en el que se promueva un estilo de vida mucho más sustentable.



Gerardo Gaudiano.

“Nosotros hemos propuesto un Nuevo trato por la naturaleza, en el que se defiendan nuestros derechos, en el que se protejan nuestras áreas y recursos naturales, y en el que se promueva un estilo de vida mucho más sustentable”

Representante Ciudadano
Gerardo Gaudiano



Diego Celorio y Julieta Mejía.

“La lucha más importante de nuestra generación, es la lucha contra el cambio climático. ¡Exigimos justicia climática ya!”

Representante Ciudadana
Julieta Mejía



Mirza Flores.

“No es posible que en la actualidad sigamos consumiendo energía eléctrica proveniente de la combustión de energías fósiles que incrementan el efecto invernadero y contribuyen al calentamiento global, que afectan la calidad del aire y demuestran que no estamos comprometidos con los acuerdos internacionales”

Representante Ciudadana
Mirza Flores

ACCIONES LEGISLATIVAS DE LA BANCADA NARANJA

Iniciativas y puntos de acuerdo por temás de interés



Un nuevo trato por la Democracia

Iniciativa:

● Debates Políticos Obligatorios

Establecer los debates políticos como ejercicios democráticos, reducir la transmisión de mensajes de partidos políticos y candidatos en radio y televisión e imponer que todos los candidatos a todos los puestos de elección popular estén obligados a ir a los debates organizados por el INE.

● Derecho a Votar a partir de los 16 Años de edad

Establece que a través de una reforma al artículo 35 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, sea un derecho inherente de las y los ciudadanos mexicanos votar en las elecciones populares a partir de los 16 años de edad.

● Sanciones por incumplimiento de promesas de campaña

Regular un nuevo mecanismo de rendición de cuentas de los representantes populares hacia la ciudadanía, a fin de obligar a quienes han sido candidatos a cargos de elección popular a cumplir cabalmente sus promesas de campaña, de manera transparente y en un tiempo determinado.

Punto de Acuerdo

- Presentamos un punto de acuerdo para exhortar al Instituto Nacional Electoral y a la Tesorería de la Federación a aplicar con responsabilidad el presupuesto solicitado para realizar el ejercicio de revocación de mandato.



Un nuevo trato de Iguales

Iniciativa:

● Secretarías Migrantes

Propone que cada una de las entidades federativas cuente con una secretaría en materia migrante, con objeto de fortalecer las políticas públicas encaminadas a salvaguardar los derechos humanos y atender las desigualdades de manera coordinada con el orden federal.

● Ley General de Juventudes

Generar una normatividad de carácter general que constituya un piso mínimo para la garantía de derechos de las personas jóvenes, con medidas de garantía apegadas a una perspectiva de juventud conforme a un esquema de coordinación de órganos especializados.



Un nuevo trato por la Salud

Iniciativa:

● Insumos Médicos en caso de una Emergencia Sanitaria

Establecer que en el caso de emergencias o contingencias sanitarias declaradas por el Consejo de Salubridad General, los recursos resultantes del subejercicio de los presupuestos de las dependencias y entidades sean reasignados a la adquisición de insumos médicos indispensables para prevenir y combatir los daños a la salud.



Un nuevo trato por la Paz

Punto de Acuerdo

- La bancada naranja presentó un punto de acuerdo para exhortar al respectivo gobierno a mantener la Secretaría del Zacatecano Migrante.
- Se presentó un punto de acuerdo para exhortar a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, el Sistema Nacional DIF y el SIPINNA a atender a los niños y los adolescentes huérfanos a causa de la crisis del Covid-19, a propuesta del representante ciudadano **Mario Alberto Rodríguez Carrillo**.



Mario Alberto Rodríguez.



BancadaNaranja



**MOVIMIENTO
CIUDADANO**



@BancadaNaranjaD